

Editorial

Comenzábamos la editorial del número anterior, el primero de los dos dedicados a la infancia y la adolescencia, diciendo que el trabajo social históricamente se ha situado junto a los niños y los adolescentes. En este segundo monográfico se constata este hecho, y los artículos presentan diferentes aproximaciones a este ámbito de intervención.

La crisis económica en la que las personas nos encontramos inmersas afecta de manera especialmente feroz a nuestra infancia y adolescencia. Varios estudios e investigaciones ponen de manifiesto la situación insostenible en la que viven una parte muy relevante de los niños y adolescentes de nuestro entorno, y vislumbran consecuencias graves para los que se convertirán en hombres y mujeres y para toda la sociedad. Se hace urgente la intervención decidida y valiente de los poderes públicos para revertir esta situación.

Europa en este momento se encuentra, además, en medio de la peor crisis de refugiados desde la Segunda Guerra Mundial, y los niños y niñas son los más afectados. Las imágenes de miles de personas huyendo desesperadamente de sus entornos insostenibles nos han trasladado a tiempos que pensábamos ya superados. Los miembros del equipo de redacción de la *RTS* no queríamos dejar pasar la ocasión de manifestar nuestra repulsa a la gestión que están haciendo de esta crisis las instituciones europeas y los estados miembros de la UE, que demuestran falta de voluntad política para poner remedio a una situación de una gravedad excepcional. Solo una acción política con amplitud de miras, solidaria y generosa podrá reducir el sufrimiento inmenso de tantas personas.

Las trabajadoras y trabajadores sociales queremos colaborar en la gestión de la crisis de los refugiados, por lo que el Colegio Oficial de Trabajo Social se ha ofrecido para apoyar a la Generalitat y a la Administración local con la aportación de nuestro saber y experiencia.